
講演する江藤俊昭氏

国土交通省（平成31年2月4日）

千葉県（平成31年2月12日）

成田国際空港㈱（平成31年2月15日）
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編
集
後
記

　

今
回
は
、
平
成
31
年
３
月
に
行

わ
れ
た
第
１
回
定
例
会
に
つ
い
て

編
集
し
ま
し
た
。

　

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会
で
は
、

よ
り
読
み
や
す
い
議
会
だ
よ
り
づ

く
り
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　

皆
さ
ん
の
ご
意
見
・
ご
感
想
を

ぜ
ひ
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

　

次
回
は
８
月
１
日（
木
）発
行
予

定
で
す
。

令
和
元
年 

第
２
回
定
例
会

（
予
定
）

６
／
４（
火
）開
会

６
／
12（
水
）一
般
質
問

６
／
13（
木
）一
般
質
問

６
／
14（
金
） 一
般
質
問
、
議
案
質
疑
、

委
員
会
付
託
等

６
／
17（
月
）総
務
常
任
委
員
会

６
／
18（
火
）文
教
厚
生
常
任
委
員
会

６
／
19（
水
）経
済
建
設
常
任
委
員
会

６
／
25（
火
）閉
会

※ 

日
程
は
変
更
に
な
る
こ
と
が
あ
り

ま
す
。

　成田国際空港は、空港需要の増加やアジア地域における空港間競争の
激化などを背景に、第3滑走路の整備、Ｂ滑走路の延伸、夜間飛行制限
の緩和を柱とした更なる機能強化が議論され平成30年3月13日に「成田
空港に関する四者協議会」においてその具体的な方策が合意されました。
　山武市・山武市議会として、航空機騒音下住民の不安解消を前提に、
成田国際空港の成長が地域住民の生活環境向上となるよう、次の項目に
ついて、国、県、成田国際空港㈱へ要望しました。

１．防音対策について
　・内窓設置事業の事業範囲の拡大
　・市が実施する航空機騒音防止対策事業への支援
２．空港周辺対策交付金について
　・  県に成田国際空港㈱から交付される空港周辺対策交付金の空港南側

地域への積極的な活用
３．規制緩和について
　・  企業誘致等のため、農業振興地域農用地の除外手続きや農地転用許

可などの規制緩和
４．空港内従業員の雇用について
　・空港周辺地域からの雇用の働きかけ
５．観光地の整備及び推進について
　・市内観光地の整備、市が実施する観光事業への支援
　・空港周辺地域における観光地の普及啓発の推進
６．空港に向かう道路等の整備について
　・  県が所管する主要地方道松尾・蓮沼線及び主要地方道成田・松尾線

の4車線化のほか、成東地域及び山武地域から成田国際空港へ向か
う道路の整備

　・市が実施する道路整備事業への支援
　・空港内駐車場等における車両混雑の解消

　平成31年1月18日、茂原市民会館で千葉県南市議会議長会議員研
修会が開催されました。
　山梨学院大学法学部教授の江藤俊昭氏を講師に迎え、「議会改革につ
いて～住民自治の根幹として議会を作動させる～」と題して、講演をい
ただきました。
　議会をとりまく状況の分析から、市議会としてどのように対応してい
くべきかなど、大変有意義な研修となりました。

地域振興策等の早期実現を
　　　国・県・成田国際空港㈱へ要望

千葉県南市議会議長会議員研修会　～議会改革について～

望

　

今
月
の
表
紙
は
、
統
合
校
と
し

て
４
月
に
開
校
し
た
、
松
尾
小
学

校
の
新
校
旗
の
授
与
、
山
武
中
学

校
の
生
徒
代
表
挨
拶
の
様
子
で
す
。

　

新
校
は
こ
れ
か
ら
、
伝
統
を
受

け
継
ぎ
、
新
た
な
歴
史
を
刻
み

ま
す
。

今
月
の
表
紙
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